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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ３年 ５月２７日 

午前・午後 ０時２５分    

議会名 令和   ３年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番   蘒原 政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.令和元年東日本台風にお

ける旗川の復旧について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.新規就農者に対する支援

について 

① 現在秋山川については、重機が入り復旧工事が目

に見えて進んでいます。しかし、旗川を見ると復

旧工事が進んでいるように感じられません。市と

しては、どのように捉えているのかお伺い致しま

す。 

② 気象庁の発表ではこれから雨や台風が多いと聞

いています。今の旗川の状況でまた同じような台

風が来たら、大変な被害を受けてしまうかもしれ

ないと、旗川地区の住民は心配しています。よっ

て、県に対して強く要望する考えはあるのかお伺

い致します。 

③地域住民の不安解消のために、復旧工事の進捗状

況や今後のスケジュールなどを周知することは必

要であると考えます。そこで、県と協力し、地域

住民に対する情報提供を行うことの考えをお伺い

致します。 

 

①新規就農者に対する支援はどのようなものがある

のかお伺い致します。 

②新規就農者が就農するにあたり、事務手続き上の

課題についてお伺い致します。 

③新規就農者が事務手続きをしやすくするために工

夫や改善をした点をお伺い致します。 

 


